

Erneut trotz Niederlage ordentliche Leistung

Geschrieben von: Fabian Mades

Montag, den 21. September 2009 um 13:58 Uhr - Aktualisiert Montag, den 21. September 2009 um 14:11 Uhr

In der 2. Rheinlandliga Süd-West der Jugend hat die 1. Jugend des TuS Dichtelbach wieder den Kontrahenten sehr gut Paroli geboten. Leider endete das Heimspiel am Mittwochabend gegen den TTV Leideneck mit 3:6. Auf Dichtelbacher Seite konnte Spitzenspieler Nico Ballbach sowohl das Doppel mit Joel Mähringer als auch seine beiden Einzel für sich entscheiden. Im hinteren Paarkreuz kam es leider in der ersten Paarung zu zwei Fünfsatz-Niederlagen. David Kleinz konnte im vierten Satz seines ersten Spieles mehrere Matchbälle nicht zum Sieg nutzen. Damit zeigt die Mannschaft zwar erneut, dass sie in der höheren Liga nicht überfordert ist, das Quäntchen das jeweils zu einem Punktgewinn fehlte, konnte jedoch noch nicht aufgebracht werden.